

## お別れ会

令和7年3月6日

今日はお別れ会です。

3月21日(金)に卒園式があります。すみれ組さんが宮島幼稚園を卒園していきます。あと、幼稚園に来る日は、10日になりました。お別れするのはとってもさみしいですね。

すみれ組さんには、やさしくしてくれたり 親切にしてくれたり 本当にうれしかったね。公園や海に行くとき いっしょにてをつないでくれたり、幼稚園でいっしょに遊んでくれたり、お店屋さんごっこでは一緒に買い物を手伝ってくれたり、たくさんお世話になりました。

それから 運動会の竹馬は みんな乗ることができて、とってもかっこよかったね。乱舞彩祭の踊りはとても迫力があったね。泣いた赤鬼の劇は、感動的でしたね。マフラーのファッションショーは みんなきまっていたね。努力して編んだんだよね。

今日は、この1年間みんなをリードし、お手本となって活躍してくれたすみれ組さんに、心をこめて「ありがとう」の気持ちを伝えようね。

ここにあるのは、みんなのほかほかハートです。ピンク色がちゅうりっぷ組さん、赤色がひまわり組さん、黄色が先生たちからです。今日はこの日のために、秘密にして練習してきました。たっぷりと楽しんでくださいね。そして、みんなのほかほかハートをいっぱい受け取ってください。

最後に ちゅうりっぷ組さんとひまわり組みさんが一緒になって、会場の準備を頑張ってくれました。そして、ひまわり組さんが今日の司会もしてくれます。すみれ組さんに頼りになるひまわり組さん姿を見てもらえるよう今日のお別れ会の進行などお世話をよろしくお願いします。